

文化祭作品展



11月21日～28日



第730号

発行人・豊丘村公民館
館長 市澤和宏
編集人・長野県下伊那郡
豊丘村公民館
編集委員会
0265-35-9066
印刷所・龍共印刷株式会社

私たちの村
(12月1日現在 在外人員を含む)
男 3,342人
女 3,360人
総人口 6,702人
世帯数 2,226戸



コロナ禍でも 制作意欲は止められない

毎年秋の恒例とよおかまつりはコロナ禍で今年も中止となり代替花火の打ち上げに変更されました。今年は三十六の団体・個人の方々からの出展と抹茶の会による催事があり、期間中、約五百名の皆様が来館されました。また、資料館特別展も同時開催されました。(三面参照)。

イラスト描きの源泉

中平 寒川 修

「瞬間に生きる」一瞬一瞬を大切に丁寧に扱う。充実した時間の燃焼には必ず良い結果が出る。現役時代、方針の遂行業績(収益目

現在もAM四時半五時半までの一時間三十分三百六十五日毎朝イラストを描き続け脳の衰えを鈍化させる事にも兼ねて自分時間の有言実行を完遂する。

令和元年より豊丘村公民館主催秋の文化祭作品展に参加させていただきました。

天竜川のような一級河川に一から橋を架ける工事は始まっているのですが、なかなか見られません。私も近くに住んでいるので、散歩がてら工事の様子を見る事に感謝し、またここまでこれましたのもご縁の事にも兼ねて自分時間の有言実行を完遂する。

豊丘村役場」を妻が見つけ早速に体験ツアーに参加する。初めてこの地に来た時なんと素晴らしいロケーション。一年中、中央アルプスが目の前にその時々の

天竜川のような一級河川に一から橋を架ける工事は始まっているのですが、なかなか見られません。私も近くに住んでいるので、散歩がてら工事の様子を見る事に感謝し、またここまでこれましたのもご縁の事にも兼ねて自分時間の有言実行を完遂する。

文化祭出品物のプレゼントも手渡しています。現在最高の毎日を送っています。

昨年は豊丘村側からの工事でした。まずは、堤防から河原に車両が降りられるように道が作られました。そして、河原を重機が安定して往来できるよう1個1立方メートル以上もある大きな土嚢を積み重ねていくつも並べ、道ができました。子供が見たらワクワクするような重機が、川の流れを変えるために土砂を積み上げたり、橋の土台を作るための穴を深く掘つたりしていました。完成した橋の土台から鉄筋が何本も埋め込まれているのも見ました。

今年は高森町側からの工事のようです。橋が完成するのはまだ先のことですが、工事の過程を眺めるのを楽しみたいと思います。

段丘

生活全体に充実感が増しました。即決する。来年五歳、後期高齢者突入。これからも高齢者の活躍題

光・空気・風などすべてが違う大地は、最高の条件でした。即決する。来年五歳、後期高齢者突入。これらに関心を持ち共生、一生懸命、一所懸命、一緒に懸命を目指し有意義な日々を過ごしたいものです。こんな素晴らしい村で人生を送れる事に感謝し、またここまでこれましたのもご縁の事にも兼ねて自分時間の有言実行を完遂する。

竜神大橋の架橋工事が再開しました。工事は昨年から始まっているのですが、夏季は天竜川の水量が多いので行わず、比較的少なくなる冬期のみ工事をするそうです。

今年は高森町側からの工事のようです。橋が完成するのはまだ先のことですが、工事の過程を眺めるのを楽しみたいと思います。

(松尾 ますゑ)

